



Une première visite

Le président Ahmed Sékou Touré au Canada



● *Le Président Ahmed Sékou Touré signe ici le livre d'or du Parlement canadien en présence du Premier ministre P.E. Trudeau, du Sénateur Jean Marchand, Président du Sénat, et de Mme Jeanne Sauvé, orateur de la Chambre des Communes.*

A l'invitation de Leurs Excellences le Gouverneur général du Canada et Madame Schreyer, Son Excellence le Président de la République populaire révolutionnaire de Guinée et Madame Ahmed Sékou Touré ont séjourné au Canada du 30 octobre au 6 novembre 1982.

Dans son allocution de bienvenue, le Gouverneur général du Canada a salué la visite du Président guinéen «*comme un événement politique de premier*

plan, non seulement parce que c'est votre première visite dans notre pays, mais aussi parce que nous reconnaissons en votre personne un éminent chef de file des pays non-alignés, un partisan majeur de l'unité africaine et un messager de la paix mondiale».

Durant son séjour au Canada, le Chef de l'Etat de la République révolutionnaire de Guinée, qui était accompagné d'une importante délégation ministérielle, a eu des entretiens avec diverses personnalités canadiennes dont

notamment le Gouverneur général Edward Schreyer et le Premier ministre Pierre Elliott Trudeau.

A Ottawa, le Gouverneur général a offert un dîner d'état en l'honneur du chef de l'Etat guinéen et de sa suite. Dans le toast qu'il a prononcé à cette occasion, il a souligné l'ancienneté des relations canado-guinéennes.

«Votre visite constitue l'aboutissement naturel d'une longue et féconde association entre le Canada et la Gui-